

三州原

社会福祉法人 愛真会
 児童福祉施設 三州原学園
 〒892-0871 鹿児島県鹿児島市吉野町 10749-1
 TEL 099-243-0016 Mail sansyu@hya.bbq.jp
 HP <http://sansyubara.com> R.4.5.15 発行

【卒園生を送る会】

今年3名の高校生が卒園を迎えました。調理実習は、3人とも10回近く行い、唐揚げやエビチリ、チャーハン、オムライスなどいろいろな料理を作り、みんなかなりスキルアップすることができました。また、自動車学校もあつて忙しい日々を過ごしました。送る会では、キャンプや球技大会の話に花が咲き、最後のあいさつでは、学園に残る子どもたちに素晴らしいメッセージを発信してくれました。みんな涙をこらえながら、別れを惜しんでいました。

新しい環境での生活が始まりますが、鹿児島での就職・進学でもあり、すぐに会えると元氣よく出発して行きました。



最後の雄姿！みんなカッコイイです！

かなり料理の腕前があげられました。やったね！



【子どもの声委員会からのお知らせ】

当委員会は園内掲示板に委員の連絡先を開示し、フリーBOXの設置、子ども会、給食委員会の実施、保護者への聞き取りなど行い、必要に応じて話し合い結果を子ども会や掲示板にて報告しています。令和3年度は、十三件の要望・意見を受付、十三件を処理しています。ありがとうございました。今回も文書での開催となり委員の皆様にはご迷惑をおかしました。

【入学式】

なんとか桜の花びらが残っている四月に、幼稚園は1名、小学校に2名、中学校に2名、そして今年無事合格した高校生1名の入学式が行われました。みんなが、新しい制服を着て期待と不安に胸膨らませ入学式に臨んでいました。

部活に入ったり、勉強やスポーツを頑張ったりとそれぞれ目標を持って生活しています。



【節分】

毎年、5年生と職員で鬼役をしてそれぞれの部屋を回っていましたが、まん延防止の関係で部屋ごとに実施しました。



かわいい！
笑顔最高！



手作りのお面をつけて可愛い鬼がどこそこに出現してみんなからも歓声や拍手が起きNさんも大

【きれいになったよ】

昨年、お休みしたグループホームを再開することになりました。だた、1年間使ってなかったことと建物の構造上、リフォームをすることになりました。浴室・洗面所・台所・リビングと水回りを中心にとでもきれいになりました。生活している子どもたち職員もあまりの変化に大喜びでした。



【寄贈・招待等お礼】

株式会社渡辺組様 江畑和文様 林三十四様
 セイカ食品株式会社様 岩元秀樹様
 セルプいしき様 Daska&Desire様
 ユーコーラッキー鹿児島島新栄店様
 株式会社YES様 野田美智子様 打越和久様
 斉藤幸夫様 株式会社兵左衛門様 河野清孝様
 カープス鹿児島荒田店・武岡店様 岩川拓哉様
 久保田萌様 明治安田生命様 田島健司様
 杉木和子様 バーバラ植村とお仲間の皆様
 マルハン新港店様

本当に多くの方々のご厚情に支えられているといつも感謝ばかりです。今後とも三州原学園をよろしくお願いします。

5月15日現在在籍児童数

	男	女	計
幼児	3	0	3
小学生	11	5	16
中学生	2	5	7
高校生	4	2	6
計	20	12	32



【よろしくおねがいします】

今年度より三州原学園ひまわり棟に配属になった尾辻晋作と申します。入職して約1ヶ月、日々の業務に追われ一日があつという間に過ぎ去っていきましたが、子どもたちとの会話や関りは楽しく「少しずつ関係性が築けているのか？」と感じる今日この頃です。

不慣れな点は多々ありますが、先輩方のご指導のもと頑張つていきたいと思います。改めてよろしくお願ひいたします。



右から 尾辻 晋作先生
池上 結女先生
齋藤 みほ先生

四月から三州原学園の保育士として勤務することになりました。鹿児島女子短期大学卒業の池上結女です。幼児・小学生棟に配属され、毎日子どもたちのパワーに負けそうになりながらも、楽しく過ごしています。幼い頃からの夢であった保育士として働き、子どもたちとたくさん関わることができ、嬉しく思います。これから様々なことを吸収し、失敗することも多いと思いますが、子どもたちの成長をしっかり見守ることができるよう頑張ります。よろしくお願ひいたします。

4月よりお世話になります齋藤みほです。20歳、18歳15歳の3人の子どもと主人の5人家族です。趣味はドライブ、温泉巡り、キャンプです。

学生の時から、いろんな仕事をしてきましたが、この年になり新しい挑戦にワクワクとドキドキが入り交じっています。今までの仕事のスキルと持ち前の元気で、子どもたちの笑顔が増やせる様にお役に立てたらいいと思っています。

【GW楽しみましたか？】

鹿児島県のコロナ感染者数が、激増する中結局GWはどこにもいくことができませんでした。いつもなら公園や釣りなど各種イベントに参加していましたが、ほとんど園内で過ごすことになりました。いまの人気の一つは、草そりです。



学園横の土手を使って、といっても5mもない小さな坂ですがみんな楽しく滑っています。時々、けんかも起きますが、みんなおもしろいと、いまは、ブームがきてます。

5月4日のお出かけは、残念ながら中止にしましたが、5日のバーベキューは、各棟が別々の場所で行われました。中庭、横庭、前庭、グループホーム、室内の5か所に分かれました。



食べてますよ～！



タレ、早く～

久しぶりの屋外でのイベントにみんな嬉しそうでした。早速、火おこしから始まり肉や野菜を焼いています。毎年恒例のジュースを飲み過ぎてすぐお腹いっぱいになる子どもいましたが、最後まで粘って残さず食べている子どももいました。やはり、外で食べることはみんな嬉しかったようです。

きちんと後片付けまで手伝ってくれた子どももいて感謝です。来年こそは、学園のみんなでやりたいと思っています。

【感謝です】

吉野公園からのお声掛けで、野菜の収穫をさせていただくことになりました。小学生の男女9名で行きました。着いたらず大きな畑にビックリ！案内された畑は、ダイコンでいっぱいでした。何が植えられているか分からない子どももいましたが、丁寧な説明を受けて、すぐに始まりました。とにかく大きなダイコンばかりでみんな悪戦苦闘しました。数名は、うまく抜くことができず、途中で折れてしまったダイコンもありましたが、何回もチャレンジするにつれて上手に抜けるようになり、かなりのダイコンを収穫しました。子どもたちも大喜び、大満足でした。



さっそく夕食のお味噌汁の具に登場しました。子どもたちも喜んで食べていました。次は、煮物で出す予定です。

3週間後には、取れたての新タマネギを40個ほどわざわざ学園に届けて下さり、本当に感謝です。

このような機会を作ってください本当にありがとうございます。

